



Domingo, 2 de junio de 2024

El consejero de Fomento valora la labor y el compromiso del voluntariado de Protección Civil en una jornada en Sobrescobio

- **Alejandro Calvo pone como ejemplo el trabajo que desarrollan las 39 agrupaciones de Asturias, que aglutinan a más de 300 personas y el año pasado realizaron 1.035 actuaciones**

El consejero de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios, Alejandro Calvo, ha participado hoy, junto con el alcalde de Sobrescobio, Marcelino Martínez, y el director general de Custodia del Territorio e Interior, David Villar, en los actos del Día del Voluntariado de Protección Civil en Rusecu/Rioseco. Calvo ha aprovechado la ocasión para poner en valor el compromiso del personal voluntario y su trabajo como uno de los pilares del asociacionismo y la entrega desinteresada a la sociedad.

Más de 200 voluntarios y voluntarias participan en esta jornada, que cuenta con un amplio programa de actividades para dar a conocer la labor y los retos a los que hace frente este colectivo. En el Principado funcionan actualmente 39 agrupaciones que aglutinan a más de 300 personas y que el año pasado efectuaron 1.035 intervenciones.

Protección Civil desarrolla una labor clave en emergencias como inundaciones, incendios forestales, búsquedas y rescates, así como en la coordinación de actos deportivos.

Durante el acto institucional celebrado en Sobrescobio se han entregado las medallas al voluntariado, que reconocen el trabajo de quienes llevan 10, 20 y 30 años de servicio, así como diplomas a las personas que se inician y placas conmemorativas a las agrupaciones. Además, se han organizado talleres para practicar y renovar conocimientos sobre reanimación cardiopulmonar o manejo de extintores.

También se han habilitado espacios para mostrar las capacidades del personal voluntario en áreas como la seguridad vial, la logística en emergencias, el rastreo de personas con unidad canina, la asistencia sanitaria o la lucha contra el fuego. Asimismo, se han mostrado los medios de las agrupaciones, por ejemplo, equipos de reanimación,



desfibriladores, drones y vehículos especialmente adaptados, que les permiten actuar en un amplio elenco de situaciones de emergencia.